



通信指令課からのお知らせ

★ 1月10日は「110番の日」
 1日通信指令課長 大堀 彩さん
 110番の適切な利用をお願い致します



★大堀（おおほり あや）さん★

会津若松市のご出身のバドミントン選手

福島県立富岡高校在学時の2013年には、世界ジュニア選手権で準優勝

富山県に本社を構えるトナミ運輸株式会社バドミントン部に所属

昨年夏に開催されたパリオリンピックでは、バドミントン女子シングルス第5位入賞

昨年12月、中国の杭州で開催され、現役最後の大会となったバドミントンのワールドツアーファイナルズでは、銅メダルを獲得

長きにわたり世界でご活躍され、昨年末22年間の競技生活に幕を降ろしました

● 110番通報の現状

令和6年中の110番通報は、約11万3千件でした。

（令和5年中 約12万6千件）

110番通報のうち、相談などの緊急の対応を要しない通報は、約1万7千件あり、約15.5%を占めています。

不要・不急の110番通報は、真に緊急の対応を要する通報受理に支障を来すおそれがあります。

そこで、県民の皆様にも、お願いがあります。



110番通報の適切な利用

つかいわけよう！安心・安全ふたつの110番！



大変！ 警察に連絡しなくちゃ！

緊急の
事件
事故！



緊急の対応を
必要としない
警察への相談

緊急時 あなたを守る
緊急通報ダイヤル

110番

安心の相談ダイヤル

#9110

つかいわけよう！

110番は、事件事故専用の「緊急通報電話」です。
相談など緊急を要しない場合は、**最寄りの警察署や
警察相談ダイヤル「#9110」(シャープきゅういちいちまる)**
にお電話ください。

～ 福 島 県 警 察 本 部 ～

110番通報の適切な利用

「110番」は、事件事故専用緊急通報電話です。
福島県内の110番通報は、通信指令課で全て集中受理しています。

110番で伝えてほしいこと

担当者が順番に質問しますので、落ち着いて教えてください。

- ◆ 何があったのか
- ◆ 通報の何分前のことか
- ◆ 住所、目標となる店舗、建物、階数等
- ◆ 被害、目撃状況、けが人の有無
- ◆ 犯人の性別、人数、年齢、服装、逃走方向等

110番映像通報システム

令和4年10月1日より、110番通報者がスマートフォン等で事件や事故の画像等を通信指令課へ送信できるようになりました。



～ 福島県警察本部 ～